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ATOS ADMINISTRATIVOS
DA PRESIDÊNCIA - EXTRATOS DE CONTRATOS

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO
PROCESSO N.º: 027/ALE/2013 
OBJETO: PRORROGAR A VIGÊNCIA DO CONTRATO ATÉ 
30/06/2015 
CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34.808.220/0001-68
CONTRATADA: BRILHANTE E PERIM LTDA-ME 
CNPJ: 01.794.990/0001-40
DATA DA ASSINATURA: 30/06/2014
VIGÊNCIA: 01/07/2014 A 30/06/2015
PELA CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
PELA CONTRATADA: LARISYNI MANOEL SANTOS PERIM

Boa Vista-RR, 30 de junho de 2014
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

EXTRATO DO SEXTO TERMO ADITIVO
PROCESSO N.º: 0113/ALE/2009 
OBJETO: PRORROGAR A VIGÊNCIA DO CONTRATO ATÉ 
31/01/2015 
CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34.808.220/0001-68
CONTRATADA: RIZOLMAR A. DE OLIVEIRA – ME
CNPJ: 07.872.307/0001-50
DATA DA ASSINATURA: 30/06/2014
VIGÊNCIA: 01/07/2014 A 31/01/2015
PELA CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
PELA CONTRATADA: RIZOLMAR ALVES DE OLIVEIRA

Boa Vista-RR, 30 de junho de 2014
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

EXTRATO DO CONTRATO
PROCESSO N.º : 0.030/ALE/14
MODALIDADE: TOMADA DE PREÇO  Nº 003/ALE/2014
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS DE AUDITORIA DE 

Atos Administrativos
Extrato do 1º Termo Aditivo - Processo 027/ALE/2013

Extrato do 6º Termo Aditivo - Processo 0113/ALE/2009

Extrato do Contrato - Processo 0.030/ALE/2014

Resoluções 220 a 222/2014 - DGP

Atas Plenário
Ata da 2317ª Sessão Plenária - Íntegra
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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa 
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através 
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de 
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos órgãos 
da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as correções 
ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como, o envio de 
documentos em tempo hábil para publicação.M
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N
TE Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR

Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

CHRISTIAN DELLA PACE FERREIRA
Diagramação

IMAGEM DA ALE/RR NA MÍDIA (TV, RÁDIO, JORNAL, REVISTA 
E SITES DE NOTÍCIAS), DE CITAÇÕES DA  ALE/RR E DOS 
DEPUTADOS ESTADUAIS DE INTERESSE DO  LEGISLATIVO E 
DOS ÓRGÃOS DA ASSEMBLÉIA.
CONTRATANTE: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 
RORAIMA
CNPJ: 34 808 220/0001-68
CONTRATADO: A. A. DA SILVA EIRELI - ME
CNPJ Nº:  10.510.565/000172
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.0103101.2011/339039-101
UNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores
DATA DA ASSINATURA: 25/06/2014
VIGÊNCIA: 06 (SEIS) MESES A PARTIR DE 01.07.2014
VALOR:  R$ 432.600,00 (QUATROCENTOS E TRINTA E DOIS MIL 
E SEISCENTOS REAIS)
CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
CONTRATADO: ANTONIO ALVES DA SILVA

Boa Vista-RR, 27 DE Junho de 2014.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

RESOLUÇÃO Nº 220/2014-DGP
 A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de 
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º APROVAR ESCALAS DE FÉRIAS, referentes aos meses 
de junho e julho, dos servidores da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, conforme relação anexa: 
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

Palácio Antônio Martins, 27 de Junho de 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto 

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

Anexo da Resolução nº216/2014 Escala de Férias ALE/RR referente ao 
Mês de Junho

NOME EXERCÍCIO INÍCIO TÉRMINO
DAIANE ALVES DE OLIVEIRA 2013/2014 20/06/2014 19/07/2014
ROBERTO ERNEST 2013/2014 02/06/2014 01/07/2014

Anexo da Resolução nº216/2014 Escala de Férias ALE/RR referente 
ao Mês de Julho

NOME EXERCÍCIO INÍCIO TÉRMINO
ADVALDO VEIGA AGUIAR 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
ALCIRENE SANTOS DE OLIVEIRA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
AMANDA KENIA BARBOSA LIMA 2013/2014 07/07/2014 05/08/2014
ANDREIZA SOUZA DOS ANJOS 2013/2014 02/07/2014 31/07/2014
ANTONIA FERNANDA DOURADO 2011/2012 01/07/2014 30/07/2014
ANTONIO PEREIRA COSTA 2013/2014 04/07/2014 02/08/2014
ARISTOTELES JUVENCIO PAULA SANTOS 2010/2011 01/07/2014 30/07/2014
ATINA LORENA CARVALHO DA SILVA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
BERENICE DE AMORIM MEDEIROS 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
CHRYSTIANE LEITE DE MELO MENDES 2013/2014 02/07/2014 31/07/2014
CINTIA CAROLINE EDUARDO XAVIER 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
CLAUDEMI ALVES DE SOUZA E SOUZA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
CREUZA CRISTINA SAMPAIO MELO 2014/2015 01/07/2014 30/07/2014
DAGOBERTO VIEIRA BARROS 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
DAVID EUGENE RÊGO 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
DENISSON SOUZA DE OLIVEIRA 2011/2012 02/07/2014 31/07/2014
DENYSE DE ASSIS TAJUJÁ 2009/2010 01/07/2014 30/07/2014
DILZETE MENDONÇA BORGES 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
ELANI CRISTINA SILVA RODRIGUES 2013/2014 28/07/2014 26/08/2014
ERNANDE ANTONIO PINTO COSTA 2013/2014 02/07/2014 31/07/2014
EUMARIA DOS SANTOS AGUIAR 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
EVALDO JOSÉ DA SILVA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
FÁBIO DIEGO BRITO DOS SANTOS 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
FRANCISCO DE ASSIS NOBREGA DE BRITO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
FRANCIVANIA DE FREITAS SILVA 2011/2012 01/07/2014 30/07/2014
GARDENIA ARAÚJO DE SOUZA 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
GRACINETH PEREIRA ALVES 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
HISRAUFRE EMILIANO DA COSTA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
HUGO VINICIUS GUEDES DE SOUZA 2009/2010 01/07/2014 30/07/2014
JANDER GENER CESAR GUERREIRO 2012/2013 07/07/2014 05/08/2014
JARDEL DE MATOS RODRIGUES 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
JONES CECCON 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
JORDÂNIA DA SILVA MENDES 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
JOSÉ NILTON MATIAS LIMA 2013/2014 07/07/2014 05/08/2014
JOSÉ PALHETA FILHO 2013/2014 10/07/2014 08/08/2014
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JOSÉ VICTOR DA COSTA ALECRIM NETO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
JULIO MARCOS BORGES SILVA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
KALER FRAXE BOTOSI 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
KAROLINE ARAÚJO DE LIMA 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
KELEN CRISTINA DANTAS MONTEIRO 2013/2014 07/07/2014 05/08/2014
KLICYA DE MELO ALBUQUERQUE 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
LAUDIMAR LAUREANO SAMPAIO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
LAURENICE BENEDITA PORTO DA SILVA 2012/2013 09/07/2014 07/08/2014
LEONI ROSANGELA SCHUH 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
LENY GOMES DO NASCIMENTO 2011/2012 02/07/2014 31/07/2014
LISSANDRA COSTA DE PINHO 2013/2014 01/07/2014 20/07/2014
LUANA KELLY GOMES TEIXEIRA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
LUCIANE SERRÃO ROSAS 2011/2012 01/07/2014 30/07/2014
LUCIANO GOMES DE FREITAS 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
LUIS GOMES DA SILVA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
LUIS MACEDO DO NASCIMENTO 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
MAGALI GOMES LIMA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MÁRCIA MELO SEIXAS 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MÁRCIA REGINA DOS SANTOS FERREIRA 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
MÁRCIA REIS REBOUÇAS 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MARCUS CEZAR GORBACHEV C. DE 
HOLLANDA

2013/2014 01/07/2014 30/07/2014

MARIA ADELAIDE COELHO CABRAL 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MARIA AURILENA DE LIMA FAGUNDES 2013/2014 01/07/2014 20/07/2014
MARIA DE LOURDES OLIVEIRA DA SILVA 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
MARIA DELMACI COSTA SOUZA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MARIA DINALVA DA SILVA GAMA 2013/2014 14/07/2014 12/08/2014
MARIA IRENE DE SOUSA LIMA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MARIA FRANCISCA DE FARIAS Q. CASTRO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MARIA GORETH FERREIRA LIMA 2013/2014 02/07/2014 31/07/2014
MARIA JOSÉ MESQUITA VIEIRA 2013/2014 01/07/2014 20/07/2014
MARIA LUIZA DE ALMEIDA SEMINÁRIO 2010/2011 01/07/2014 20/07/2014
MARIA NÚBIA BEZERRA 2014/2015 01/07/2014 20/07/2014
MARÍLIA APARECIDA GOMES SOUZA 2013/2014 02/07/2014 31/07/2014
MARILIA QUEIROZ BRIGLIA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MARLENE FERNANDES DE SOUZA 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
MARQUISIA DE CASTRO M. SANTOS 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MEIRIELY FERREIRA DE ARAÚJO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MICHELLE ALKINSON DE SOUZA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
MIRELE SALVADORI 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
NATÉCIA LETICIA ALVES DA SILVA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
NEILA CARDOSO DA SILVA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
NESS ANNE QUEIROZ LAMY 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
NILDETE REIS DE OLIVEIRA 2013/2014 02/07/2014 31/07/2014
NILSON VALENTE GUIMARÃES 2013/2014 02/07/2014 31/07/2014
ONIRES LIRA MAGALHÃES 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
PAULO ROBERTO O. VASCONCELOS 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
RAILTON DA CRUZ BATISTA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
RAMON HIAMA DA SILVA CARDOSO 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
ROBERTO MARINHO M. DE SOUZA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
ROBSON NUNES GUIMARÃES 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
RODOLFO FERNANDES TAVARES 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
ROMILSON FURTADO NEVES 2010/2011 01/07/2014 30/07/2014
ROOSEVELT ALDEIR G. DE F. FILHO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
ROSA DE FATIMA BURGUES BAENA 2012/2013 18/07/2014 16/08/2014
ROSILÂNDIA VIEIRA RAMALHO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
RUBEN DA SILVA SOBRINHO 2011/2012 01/07/2014 30/07/2014
SANDRA APARECIDA O. CARVALHO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
SANDRA SALES DE SOUZA NOBRE 2011/2012 01/07/2014 30/07/2014
SIMONE O. GRIGOLETTO DA SILVA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
SILVIA LETICIA LIMA DA SILVA 2013/2014 02/07/2014 31/07/2014
SUZANA NOGUEIRA DA SILVA 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
TATIANA FIGUEIREDO DE FARIAS 2011/2012 02/07/2014 31/07/2014
URÂNIA COSMO DE OLIVEIRA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
VALDENIZA DE OLIVEIRA SENA 2011/2012 01/07/2014 30/07/2014
VANESSA DE MELO 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
VERA LUCIA TOCANTINS MARQUES 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
VICTÓRIA CAMARA DA ROCHA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
WANDERLANE PINHO MATOS 2012/2013 01/07/2014 30/07/2014
WANG LIU GONZAGA T.  DA SILVA 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014
WELLINGTON MELO DE SOUZA 2010/2011 01/07/2014 30/07/2014
WEMERSON SILVA SANTOS 2013/2014 01/07/2014 30/07/2014

RESOLUÇÃO Nº 221/2014-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO 
DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade 
com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º SUSPENDER férias do servidor RODOLFO 
FERNANDES TAVARES, matrícula 013612, referentes ao exercício de 
2013/2014, marcadas para o período de 01/07/2014 a 30/07/2014, para serem 
usufruídas posteriormente, conforme Memo nº069/2014 - Consultoria Geral.
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 30 de junho de 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto 

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 222/2014-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO 
DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade 
com a Resolução 11/92,

RESOLVE
 Art. 1º SUSPENDER férias da servidora LEONI ROSANGELA 
SCHUH, matrícula 012253, referentes ao exercício de 2013/2014, marcadas 
para o período de 01/07/2014 a 30/07/2014, para serem usufruídas 
posteriormente, conforme Memo nº068/2014 - Consultoria Geral.
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 30 de junho de 2014.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto 

Presidente
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

ATAS PLENÁRIAS - ÍNTEGRA
ATA DA 2317ª SESSÃO, EM 12 DE JUNHO DE 2014.

47º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.
=   ORDINÁRIA   =

PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORONEL CHAGAS
(Em exercício).

 Às nove horas do dia doze de junho de dois mil e quatorze, no 
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima trecentésima 
décima sétima Sessão Ordinária do quadragésimo sétimo período legislativo 
da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Convido o Senhor 
Deputado Gabriel Picanço para atuar como Primeiro Secretário.
	 Solicito	ao	Senhor	Primeiro	Secretário	proceder	à	verificação	de	
quórum.
 O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – Senhor 
Presidente, não há quórum regimental para abertura dos trabalhos.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo quórum 
regimental, suspendo a abertura dos trabalhos pelo tempo regimental.
 Reaberta a Sessão
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor 
Primeiro	Secretário	proceder	à	verificação	de	quórum.
 O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – Senhor 
Presidente, há quórum regimental.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quórum 
regimental, sob a proteção de Deus em nome do povo roraimense, declaro 
aberta a Sessão.
 Solicito ao Senhor Segundo Secretário proceder à leitura da Ata 
da Sessão anterior.
 O Senhor Segundo Secretário (Remídio Monai) – (Lida a Ata).
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em discussão 
a Ata da Sessão anterior.
 Não havendo nenhum dos Senhores Deputados que queira discuti-
la, coloco-a em votação. A votação será simbólica. Os Deputados que forem 
favoráveis, permaneçam como estão.
 Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
 Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura do 
Expediente.
 O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – O Expediente 
consta do seguinte, Senhor Presidente:
 RECEBIDO DOS DEPUTADOS: 
 Memo. n° 025/14, de 11/06/14, da Deputada Ângela Águida 
Portella,	justificando	ausência	na	Sessão	Plenária	do	dia	11/06/14.
 DIVERSOS: 
 Ofício nº 030/14, de 09/0614, da Caixa Econômica Federal, 
informando	crédito	de	recursos	financeiros	sob	bloqueio.	
 Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor 
Primeiro Secretário que proceda à chamada dos oradores inscritos para o 
Grande Expediente.
 O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – Procede à 
chamada.
 O Senhor Deputado Remídio Monai – Senhor Presidente, 
Senhoras e Senhores Deputados, amigos aqui presentes, quero colocar em 
discussão, apesar de hoje a Casa está um pouco vazia, pois temos hoje, 
baseado nas eleições anteriores, aproximadamente 500 candidatos a Deputado 
Estadual. Dentre esses, há representantes dos médicos, dos professores, 
dos	funcionários	públicos,	dos	colonos,	enfim,	representantes	de	todas	as	
categorias, alcançando aproximadamente 20 candidatos para cada vaga na 
Assembleia. Por outro lado, para Deputado Federal temos aproximadamente 
100 candidatos a Deputado federal, aproximadamente 10 candidatos para 
cada vaga e, lamentavelmente, para Governador e Senador, os candidatos 
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são poucos e menos ainda com chances reais de se elegerem. É lamentável 
que seja assim, porque são os cargos mais importantes e nós só temos aí 3 
ou 4 candidatos. Então, quero aqui fazer um apelo ao meu colega de partido, 
Deputado	Federal	Luciano	Castro	para	que	ele	aceite	esse	desafio	de	ser	
candidato a Senador. 
 Fiz aqui algumas observações. Para o cargo de senador, o cenário 
político atual nos apresenta até o momento 03 ou 04 nomes. E desse ponto 
de vista, eu levanto um questionamento, porque para o cargo de Senador são 
poucas as opções, haja vista que na esfera do poder, é um dos cargos mais 
importantes. Precisamos de mais opções de escolha para este cargo. Então, 
quero apelar para que o Deputado Luciano Castro aceite o convite, o pedido 
do nosso Partido, o PR, e lance a sua candidatura ao Senado. 
 O Senador é o representante do Estado junto ao Senado. E é o 
Senado Federal que, muitas vezes, conduz ações que impactam na vida de 
todos os brasileiros. Então, defendo a ideia que para o cargo de Senador, 
nós, os roraimenses, temos que ter mais opções de voto na hora de escolher 
o Senador que vai representar o nosso Estado lá em Brasília. Defendo ainda 
que o Candidato a Senador deva preencher, além dos requisitos legais, o 
quadro técnico que um cargo dessa envergadura exige.
 O Estado de Roraima, nas condições que se encontra, não tem mais 
condições de estagiar senadores. Precisamos que o nosso novo representante 
no	Senado	Federal	seja	um	técnico,	engajado,	fluente	e	experiente	nos	trâmites	
em Brasília. Nesse sentido, quero usar a tribuna para falar do Deputado 
Luciano Castro.
 Luciano é um cearense formado em economia, administração 
pública, foi para Brasília para trabalhar nos órgãos federais em 1984 e foi 
designado para vir para Roraima, para ser secretário de planejamento no ex-
território. De lá para cá se elegeu por 06 vezes consecutivas como Deputado 
Federal.
 O Deputado Luciano Castro tem uma história no parlamento 
brasileiro. Foi líder do nosso partido durante os 03 anos, vice-líder por 
6 anos, é membro das principais comissões da Casa, relator de projetos 
importantíssimos para o País e em especial para Roraima, como por exemplo 
a	PEC	111	que	vai	beneficiar	mais	de	10	mil	servidores.	A	sua	história	está	
voltada para Roraima pelo compromisso com esse Estado. São inúmeros 
os	projetos	apresentados	por	ele,	que	beneficiam	 todos	os	municípios	de	
Roraima.
 Quero dizer ainda que, o Deputado Luciano Castro tem uma 
influência	grande	e	importante	no	conceito	de	líderes	e	uma	formação	política	
focada no legislativo nacional, que é importante para se desenvolver as 
atividades de um Senador. Além do mais, nos últimos anos, ele já foi apontado 
por	três	anos	consecutivos	como	uma	das	100	cabeças	mais	influentes	no	
Congresso Nacional.
 Por essas razões, o Deputado Luciano reúne todas as condições 
necessárias para pleitear um mandato de Senador da República. Ninguém 
talvez,	de	forma	mais	legítima,	tenha	essa	condição,	em	razão	de	sua	vivência	
e	experiência.	Há	de	se	entender	também,	que	se	o	povo	de	Roraima	deu	a	
ele 06 mandatos, como Deputado Federal, é porque é um homem que sempre 
honrou	seus	compromissos.	Porque	se	assim	não	fosse,	 já	teria	ficado	no	
meio da estrada, como já ocorreu com outros.
 Luciano tem um profundo respeito das autoridades em Brasília 
e, por isso, viabiliza, ou melhor, facilita as coisas para o nosso Estado, 
e não apenas com a capitação de recursos, mas também com ações que 
impactam o Brasil e Roraima. Nesses 22 anos de mandato, o Deputado 
Luciano	Castro	sempre	foi	ficha	limpa,	tem	um	nada	consta	do	Supremo	
Tribunal Federal, não responde a um único processo, isto é, se o eleitor 
sempre	está	querendo	eleger	pessoas	com	ficha	limpa	e	posicionamento	
claro. Aliás, após 22 anos de mandato é uma raridade achar alguém que não 
responda a nenhum processo. O Deputado Luciano é uma dessas raridades. 
Há centenas de obras realizadas através de emendas do Deputado Luciano 
em todos os municípios de Roraima. Ele é o padrinho da UERR, a qual 
hoje existe graças ao esforço de duas pessoas, Ottomar, que acreditou na 
idéia de Luciano, e do próprio Luciano que levantou e levanta até hoje a 
bandeira da Universidade do Estado de Roraima, que leva o ensino superior 
para	o	interior,	dando	ao	filho	do	colono	a	oportunidade	de	se	formar	em	
nível de terceiro grau. É o Deputado que mais libera recursos para os 
municípios de Roraima. Isso só prova que o Deputado Luciano tem história 
em	Roraima	e	experiência	nos	trâmites	em	Brasília.	Portanto,	é	um	homem	
qualificado	e	pronto	para	fazer	parte	do	Senado	Federal.	Por	essas	razões	
é que, na condição de correligionário do Partido da República, e em nome 
do povo que me elegeu, pedimos ao Deputado Luciano Castro que lance 
sua candidatura e seja mais uma opção ao Senado Federal. Sem dúvida ele 
e o Senador Romero Jucá são os que mais trazem recursos federais para 
o Estado. Para um governo que faz oposição ao governo federal, se não 
fosse o Deputado Luciano Castro e o Senador Romero Jucá, uma grande 
maioria desses recursos não teriam chegado a Roraima.

 Aparte concedido ao Senhor Deputado Soldado Sampaio 
–	Quero	parabenizá-lo	e	dizer	que	concordo	com	Vossa	Excelência	no	
sentido termos mais opções. Temos em Roraima, 31 partidos habilitados 
a	 disputarem	 o	 processo	 eleitoral	 e,	 como	 falou	Vossa	 Excelência,	
temos algo em torno de 500 candidatos a Deputado Estadual. Isso é 
bom, dá opção ao nosso eleitor de escolher dentre os 500 os 24 que 
irão representá-los nesta Casa. Temos uma grande opção de escolha 
para Deputado Federal. Temos trabalhadores rurais, urbanos, servidores 
públicos,	 profissionais	 das	mais	 diversas	 categorias,	 empresários,	 ou	
seja, a sociedade tem uma vasta lista para fazer suas escolhas. Quando 
nos reportamos à disputa majoritária, tanto do senado como do governo, 
é porque nos limita a uma ou duas opções. Isso, às vezes, até cria um 
percentual daquele voto de revolta. Pois quando não se encontram no 
candidato “a” ou “b”, as características que contemplam o eleitor, às 
vezes, aumenta o índice de rejeição, votos em branco, ou até mesmo um 
candidato que não consegue apresentar uma proposta de governo aparece 
com uma votação de destaque por falta de opção. Eu concordo com Vossa 
Excelência	que	quanto	mais	opções	tivermos,	melhor	será	para	o	eleitor	
fazer suas escolhas. Para governo melhor ainda, pois temos o segundo 
turno. Parabenizo a iniciativa do PR em lançar o Deputado Luciano para 
concorrer à vaga de Senador. Assim como o PDT que já lançou o senhor 
Telmário Mota para o Senado, o PTB vai lançar o Senador Mozarildo 
também, o PSDB o ex-governador Anchieta. Então, espero que tenhamos 
pelo menos mais uns dois candidatos para fazermos uma boa escolha. 
Não são somente as opções, mas também a forma como se processa as 
eleições,	porque	se	tivéssemos	uma	eleição	sem	a	interferência	do	poder	
econômico, com certeza o eleitor votaria mais consciente e teríamos 
composições nos governos federais, estaduais e municipais bem mais 
legítimas, através do voto. Eu espero que o povo tenha clareza, disponha 
de	várias	opções	e	analise	o	perfil	de	cada	um	para	cada	cargo,	mas	também	
que o povo tenha sabedoria para não deixar que o voto se transforme numa 
mercadoria. Essa é minha maior preocupação, porque isso custa caro para 
a população, atinge a saúde, a educação e a segurança, pois quem gasta 
milhões para se eleger, com certeza tira esse dinheiro de algum lugar e 
ele tem que ser reposto. 
 O Senhor Deputado Remídio Monai continua – Obrigado 
Deputado. Quem sabe nas próximas eleições o PR não tenha outro candidato, 
o Deputado Remídio Monai.
  Aparte concedido ao Senhor Deputado Brito Bezerra 
– O PR tem a legitimidade de escolher o Deputado Luciano Castro para 
ser candidato a Senador pelo nosso Estado, pois ele tem inúmeros serviços 
prestados,	 tem	mais	de	5	mandatos,	é	um	Deputado	atuante,	 influente.	E	
democracia é isso, opções, e o Deputado Luciano é uma boa opção para 
Senador	aqui	no	nosso	Estado,	como	também	Vossa	Excelência	é	uma	boa	
opção para Deputado Estadual e para Deputado Federal. O PR agora abriu 
uma	lacuna	e	Vossa	Excelência	está	habilitado	e	qualificado	e	será	um	orgulho	
para	todos	nós	desta	Casa	termos	Vossa	Excelência	no	Congresso	Nacional.	
Parabéns e boa sorte para o Senhor e para o Deputado Luciano Castro.
 O Senhor Deputado Remídio Monai continua – Eu ainda sou 
pré candidato a Deputado Estadual, mas estou analisando com carinho a 
possibilidade de ser candidato a Deputado Federal. Obrigado.
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo mais 
nenhum Orador inscrito, passaremos para a Ordem do Dia. Discussão e 
votação da Proposta de Emenda à Constituição nº 08/13, que “Acresce o 
artigo 27 “a” e os parágrafos 1º e 2º ao texto da Constituição do Estado de 
Roraima, que dispõe sobre a carga horária de trabalho ao acompanhante de 
pessoas com necessidades especiais, ou idosos”, de autoria do Deputado 
Chico Guerra. 
	 Solicito	ao	Senhor	Primeiro	Secretário	que	faça	a	verificação	de	
quórum regimental.
 O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) - Não há quórum 
regimental para deliberarmos a matéria, Senhor Presidente. 
 O Senhor Presidente (Coronel Chagas) - Não havendo quórum 
regimental para deliberarmos a matéria, passamos para o Expediente de 
Explicações Pessoais.
 O Senhor Deputado Zé Reinaldo – Senhor Presidente, quero 
aproveitar a oportunidade, pois o Brasil vive hoje um momento histórico, 
a Copa do Mundo, que iniciou na década de 50 e depois em 58, ano em 
que nasci. Agora, em 2014, o evento coincide com um dia especial. Então, 
quero fazer uma homenagem a todos que amam Deputada Aurelina, aos 
namorados,	aos	maridos,	às	mães	que	amam	os	seus	filhos	com	todo	o	fervor.	
E, em nome da Deputada Aurelina, quero cumprimentar todas essas mães 
que	têm	o	sentido	materno	e	paterno	pela	sua	obra	prima	dada	por	Deus	que	
são	seus	filhos,	aos	servidores	desta	Casa,	principalmente	as	mulheres	da	
taquigrafia	que	dedicam	seu	tempo	a	todos	os	que	aqui	se	sentem	confortados	
com o apoio delas, a imprensa e aos demais servidores. É um dia que move 
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o	coração	humano	ao	sentimento	de	amor,	enfim,	é	um	dia	em	que	podemos	
dizer que 90% da população comemora esse o sentimento. 
 O Brasil vive hoje um momento histórico. O evento que começa 
hoje poderá ser para muitos um momento de alegria e para outros de choro, 
principalmente	para	o	PT	que	camufladamente	não	fez	investimento,	pegou	
dinheiro para construir estádios em estados que nem time de futebol tem, para 
depois que acabar a copa poder fazer campeonato, mas só vão servir para 
palco de shows e vaquejadas. Nós nunca pensamos no mal, nunca pensamos 
no que é ruim. Mas, meu querido Deputado Remídio Monai, espero que o 
Brasil	 ganhe	 essa	 copa,	 porque	nossos	 jogadores	 têm	 competência,	 tem	
futebol e o Brasil é o País do futebol, nós torcemos por isso. Porque se não 
acontecer, o PT vai estar arruinado neste País. E o PC do B, que ontem aqui 
foi tão elogiado pelo seu defensor maior, deputado Soldado Sampaio, com 
certeza irá chorar lágrimas de sangue pelo que fez com o povo brasileiro. 
Nós esperamos que tudo isso não passe de um sonho, porque merecemos a 
Copa de 2014, temos Neymar e tantos outros jovens, Deputados, que farão 
história no nosso País.
 E hoje, o Estado também vive um momento de glória, o 
pagamento dos servidores que antes era efetivado dia 10, agora é 
realizado no dia 30. Ainda não conseguimos o objetivo maior que é estar 
com as contas do Estado em dia com os fornecedores que fornecem com 
honestidade e que precisam receber. Mas, peço que tenham um pouco 
mais	de	paciência,	porque	o	Governo	está	fazendo	todo	um	levantamento	
criterioso para que sejam honrados os compromissos com aqueles que 
precisam resolver suas questões de pagamentos a fornecedores. Então, 
nunca se ouviu dizer que em tão pouco tempo se poderia, oito dias antes 
da data programada por todos os governos, pagar o 13º salário dos 18 mil 
funcionários do Estado. Os servidores do nosso Estado que já receberam 
em dois meses os seus salários em dia, agora estão recebendo 8 dias antes 
da data prevista. É uma pena que esta Casa não vá cumprir com esse 
compromisso, mas ainda há esperança que cumpra, porque nós também 
temos servidores que gostariam de estar comemorando esta vitória. E com 
certeza nós vamos ter que trabalhar muito para que no dia 20 possamos 
pagar os servidores desta Casa. Então, mais uma vez quero destacar que 
o	Estado,	historicamente	resgata	algo	que	não	se	vê	há	muito	tempo.	O	
Governador Anchieta passou por várias crises, mas nunca deixou de pagar 
seus funcionários. O Estado de Minas Gerais, um dos Estados ricos do 
Brasil, está com a folha atrasada desde março, e vem tentando ajustar para 
poder colocar em dia sua folha. E, Roraima, historicamente, no dia 12 de 
junho, dia dos namorados, dá um presente a todos que ama e respeita... 
Que em uma gestão de apenas 66 dias está fazendo importantes ajustes, 
porque todos nós sabemos dos direitos e deveres de cada um. Portanto, 
quero aqui, em nome da liderança do governo, parabenizar toda a equipe de 
governo que está trabalhando diuturnamente, dormindo poucas horas por 
noite para poder chegar à condição que não só os servidores, mas também 
os fornecedores daqui um dia possam ter suas faturas pagas e o governo 
honrando com seus compromissos. Parabéns a todos os namorados!
 O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente, o 
Deputado Zé Reinaldo falou de copa do mundo, dias dos namorados, 
pagamento de 13º, falou de muitas coisas boas. Eu só quero desejar 
aos brasileiros a melhor copa do mundo, que o Brasil vença e que este 
evento seja o melhor capitaneado pelo Brasil. E quero também deixar 
uma	reflexão.	A	Copa	do	Mundo	iniciou,	e	é	um	ano	de	arranjos	eleitorais.	
Estamos aí nos unindo para que possamos ter a possibilidade de disputar 
uma eleição, trabalhando coligações, pois não é fácil. É preciso que nós 
não esqueçamos nossas responsabilidades. Estou vendo que o clima da 
copa	fez	com	que	nós	esquecêssemos	a	Lei	de	Terras,	do	Zoneamento	
Econômico e de outras matérias importantes, e o governo deve estar 
feliz, porque começou tudo hoje... Não se fala na venda do conjunto dos 
executivos, nem do jatinho ou do helicóptero, o clima é só de copa, mas 
matérias importantes devem fazer parte dos nossos pensamentos, pois 
daqui a pouco começam as viagens para os interiores... E que na semana 
que vem possamos participar dessas matérias.
 O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Quero também desejar 
ao time do Brasil uma boa copa. Mas, o que me traz aqui, é que eu estive 
na	Audiência	Pública	do	Estudo	do	Linhão	que	vem	de	Manaus	e	fiquei	
surpreso, pois estou neste Estado há mais de 30 anos, estou Deputado 
Estadual e não sabia que já existia uma reserva demarcada. Fizeram 
às escondidas alguns acordos escusos com os órgãos ambientais e já 
demarcaram	a	reserva	dos	Pirititis.	Eu	fiquei	estupidamente,	desculpem	
a expressão, envergonhado de morar neste Estado e saber que os órgãos 
ambientais junto com as autoridades do nosso Estado, talvez até federais, 
fizeram	acordos	escusos	para	que	a	sociedade	não	 tenha	conhecimento.	
No painel de estudos ambientais já estavam as torres passando por dentro 
da reserva dos índios Pirititis, que desconheço e acho que a imprensa de 
Roraima também não conhece essa etnia e não tem conhecimento dessa 

demarcação que está sendo feita. Acredito que estão puxando os malfeitos 
para baixo do tapete, para que a sociedade seja pega de surpresa quando 
a demarcação acontecer. Quero deixar meu repúdio como cidadão, como 
Deputado Estadual, dizendo que não concordo com essas informações sem 
que antes a sociedade tome conhecimento delas. Obrigado.
 O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhor Presidente, desde 
ontem que os discursos estão multivariados. Hoje se fala de futebol, do dia 
dos namorados e se fala até do Governo, do PT especialmente. Queria fazer 
algumas colocações a respeito do dia de hoje com a estréia da seleção. E 
independente ou deixando de entrar na análise se foi bom ou não para o Brasil 
entrar nesta Copa, sou brasileiro e gosto de futebol. Portanto, não desejo, 
de forma nenhuma, o insucesso da nossa seleção, pelo contrário, vou torcer 
a vontade, já estou providenciando minhas Itaipavas e oxalá que o Brasil 
comece de pé direito. E depois, se formos bem sucedidos e ganharmos a 
copa, nos vingarmos daquela de 50, vamos para cima ajustar as contas com 
os	governos	que	fizeram	errados.	Então,	estou	perfilado	e	torcendo	para	que	
não haja perturbação da ordem e que a nossa seleção possa se sair bem. Por 
outro lado, queria me juntar ao Deputado Zé Reinaldo e saudar, comemorar 
e registrar aqui o dia dos namorados. Todos nós temos alguém na nossa 
vida a quem dedicamos nossas atenções e carinho há muitos anos, outros 
há um tempo mais recente, mas que o amor continue eterno para todos nós, 
pois acredito ser a grande razão de ser do homem e da mulher, que é ter 
esse privilégio divino de expressar sentimentos de carinho no namoro, na 
convivência,	no	apoio	incondicional	muitas	vezes.	Enfim,	desejo	a	todos	um	
feliz dia dos namorados. Obrigado.
 O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente, 
quero parabenizar todos os casais de namorados da nossa Nação Brasileira e 
minha namorada que é minha esposa há 12 anos, pois é importante este dia. 
Quero também parabenizar o Governo do Estado pelo pagamento, de maneira 
antecipada, da primeira parcela do décimo terceiro salário. Ficamos felizes 
por isso. É isso o que nós queremos para o nosso Estado, essa segurança. 
Esta	Casa	também	poderia	seguir	o	mesmo	exemplo	e	tomar	as	providências.	
Espero	que	isso	aconteça	ainda	até	o	final	deste	mês	que	é	o	prazo	limite	
para pagar o décimo terceiro salário.
 Com relação à Copa do Mundo, quero desejar ao Povo Brasileiro 
que pediu que o País fosse sede da Copa do Mundo, que quis prestigiar, 
uma boa Copa. Não se poderia fazer uma copa do mundo sem fazer 
investimento. Investimento esse oriundo da Iniciativa Privada; pois 70% 
desses investimentos são frutos da Iniciativa privada e 30% de empréstimos 
de	financiamento	do	BNDES.	E	aí,	como	foi	dito	ontem,	a	copa	termina	
daqui	a	um	mês,	mas	a	estrutura	fica.	Os	aeroportos	vão	ficar	ampliados,	
com capacidade máxima para recebimento de pessoas. As construções e 
mobilidades	urbanas	ficam,	ou	seja,	quem	ganhou	com	isso	foi	o	Brasil.	
E nós estamos pensando num Brasil grande. E grande é fazer sucesso. E o 
Brasil, com certeza, está preparado para sediar esse evento mundial, onde 
as demais nações estarão, nos próximos 30 dias, olhando com atenção para 
a capacidade do Governo Brasileiro, para o bom desempenho do Brasil 
nessa Copa do Mundo. A forma amável e agradável que o Brasil irá receber 
esses turistas é de grande relevância. É dinheiro que está vindo. Quantos 
bilhões não serão gerados com a vinda desses turistas para o Brasil? 
Quantos empregos não serão gerados? Eu tenho que concordar com uma 
das críticas que foram feitas à construção de algumas arenas, como por 
exemplo, a arena de Manaus, que nem time de futebol tem. Mas é prática 
do Governo Federal integrar o Brasil. Qual seria a opinião dos nortistas, 
inclusive aqui de Roraima, se não tivesse nenhum Estado da região norte 
sendo subsede da Copa do Mundo? Nós íamos dizer, enquanto nortista, 
que	tudo	ficou	para	o	sul.	O	Governo	Federal	não	dá	atenção	para	o	norte.	
Aí quando vem para o norte, alegam que não tem time de futebol. Claro 
que temos time de futebol. Aliás, as arenas também estão preparadas para 
sediar outros eventos como shows, mega shows, tem salão de eventos nesses 
estádios, ou seja, é algo completo. Quantas pessoas não criticaram quando 
veio	para	cá	a	Vila	Olímpica,	dizendo	que	ela	ia	ficar	como	um	elefante	
branco. Hoje a Vila Olímpica é de suma importância para as pessoas que 
moram na área oeste da cidade. Lá tem piscina, tem pista, tem campo de 
futebol de areia que é usado pelas pessoas. Então, vai acontecer a mesma 
coisa com os estádios construídos nas cinco regiões brasileiras. Logo, quero 
desejar sucesso à seleção brasileira, o que não nos tira a responsabilidade 
de votarmos e elegermos pessoas compromissadas em outubro. Mas, este 
momento é um momento de festa. E, quero desejar a seleção brasileira e a 
todas as nações que estão no Brasil, sucesso. E que possamos ter a melhor 
copa de todas elas. Obrigado, Senhor Presidente.
 A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Em Explicações 
Pessoais eu queria dizer, Deputado Sampaio, que no Estado do Amazonas há 
uma proposta de um desembargador de que, depois da copa, irá transformar o 
estádio	num	presídio,	porque	lá	não	existe	presídio.	E	se	é	de	ele	ficar	ocioso	
que seja transformado em presídio. 
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 Eu queria fazer uso das palavras do Deputado Zé Reinaldo e 
parabenizar	todos	os	namorados,	pais,	mães,	genros,	noras,	filhos,	todos	
que são namorados. Quero dizer que nesse clima de copa até estava 
entusiasmada para torcer pelo Brasil, mas nem sei se eu torço mais, 
porque ontem, aqui neste auditório, o Estado de Roraima sofreu mais 
um golpe do Governo do PT. Foi solicitado esse auditório para uma 
Audiência	Pública,	pelo	IBAMA,	para	tomar	mais	um	pedaço	de	terras	
de 43 mil hectares, ferindo e desobedecendo ao que foi dito pelo STF. 
E	ontem,	 aqui,	 estava	 a	 equipe	 do	PT	para	 expor,	 em	uma	Audiência	
Pública, a usurpação de mais 43 mil hectares de terras para se tornar uma 
reserva indígena que nunca existiu. Estão usando a mesma prática que 
foi usada em São Marcos e Raposa Serra do Sol. Transferindo o índio 
de	um	lugar	para	outro	para	dizer	que	eles	têm	moradia	efetiva.	Ontem,	
estavam aqui, os representantes do governo do PT, da Presidente Dilma, 
ou seja, do PT e dos aliados, expondo para o povo de Roraima mais uma 
mentira, mais uma usurpação, mais uma roubalheira, mais uma forma 
de afundar este Estado, dizendo que para passar uma linha de energia 

no	meio	de	uma	reserva,	o	Estado	tem	que	ficar	devendo	para	o	resto	da	
vida, pagando para a União, acabando com o Município de Rorainópolis, 
e com o Município do Baliza. Eu cheguei aqui na hora que começou a 
Audiência	e	nem	entrei	Doutor	Erci,	fui	embora,	porque	a	minha	voz	é	
pequena, minha voz não é ouvida no Congresso Nacional, como não fui 
ouvida à época em relação à Raposa Serra do Sol. Não sei mais nem se 
eu torço pelo Brasil no momento em que estão afundando este País. Acho 
que eu tenho que ajudá-lo a naufragar, para ver se a gente depois levanta 
os cacos e constrói alguma coisa e tenha o respeito do povo. 
 Não havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a presente 
Sessão e convoco outra para o dia 17 de junho, à hora regimental. 
 Registraram a presença, na Sessão, os Senhores Deputados: 
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, 
Erci de Moraes, Gabriel Picanço, George Melo, Jânio Xingú, Jean 
Frank, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Remídio Monai, Rodrigo 
Jucá, Soldado Sampaio e Zé Reinaldo.
Ata Sucinta Aprovada em: 17/06/2014


